

Comprueban estado de las inversiones en balneario cubano



Matanzas, Cuba, 1 ene (RHC) René Mesa, titular del Ministerio de la Construcción (Micons) de Cuba aseguró en la occidental provincia de Matanzas que los avances que en términos organizativos caracterizan las inversiones en el balneario de Varadero contribuyen al cumplimiento o acortamiento de los plazos en las ejecuciones de las obras para el turismo.

“Las obras se van organizando diferente, existe mayor conciencia de lo que significa el aprovechamiento de la jornada laboral, lo que permite ir entregando habitaciones listas para ser operadas, como sucede en Parcela 19, la ampliación del hotel Paradisus, que contará con un centenar de ellas para febrero”, explicó.

El ministro precisó que las retribuciones salariales deben adecuarse a los rendimientos individuales, asunto al que se le presta la mayor prioridad. También reflexionó sobre la necesidad de usar de manera eficiente cualquier recurso para que el ahorro se traduzca en mayores ingresos para los empleados.

Por su parte, Omar Ruíz Martín, miembro del Secretariado del Comité Central del Partido y jefe del departamento de Industria, instó a seguir pensando en formas de pago justas y a trabajar con las personas, porque el motivo del éxodo no es siempre el salario.

Señaló que existen lugares donde se paga bien y también la gente se va. “Es muy difícil competir con los no estatales. Si tú pagas 200, el privado pagará 300. Lo importante es la atención a los constructores, que no se pierda tiempo en las obras, que se sientan útiles y adecuadamente retribuidos, esa es la mejor acción política”, acotó el dirigente.

En tanto, Ulises Guilarte De Nacimiento, secretario general de la Central de Trabajadores de Cuba, comentó el papel que le corresponde al movimiento sindical al asegurar que las organizaciones de base deben movilizar todas las reservas de eficiencias para que los ingresos se aproximen en mayor medida a la riqueza creada, una necesidad no solo de los constructores sino de todo el sector empresarial cubano.

Especialistas del Micons afirmaron que en el Grupo de Obras de la Construcción para el Turismo en Varadero el salario medio es de unos 700 pesos en moneda nacional, ingresos que se incrementan con la suma de de los pagos de la estimulación en divisa, con retribuciones que promedian 50 CUC.

En el tradicional recorrido de fin de año que comprueba los aseguramientos para que no se interrumpan las labores en el estratégico polo de la región matancera, las autoridades políticas y gubernamentales del territorio extendieron una felicitación a los más de 3 mil empleados que se mantienen trabajando en estos días festivos.

(Con información del periódico Trabajadores)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/80249-comprueban-estado-de-las-inversiones-en-balneario-cubano>



Radio Habana Cuba